

## Lehrkräfte

### Heike Theresa Terjung



- Nach Studium als Stipendiatin in Düsseldorf und Salzburg, Mozarteum, und Preisträgerin von Wettbewerben begann sie als Solistin am Stadttheater Aachen, von wo aus sie dann 1991 an das Nationaltheater Mannheim wechselte. Dort sang sie wichtige Partien ihres Fachs, Cherubino, Dorabella, Carmen, Komponist, Charlotte, Isabella, Orlofsky, u.a., ebenso als Gast an diversen Opernhäusern wie Hamburg, Frankfurt, Stuttgart, Düsseldorf und im Ausland.
- Parallel zu ihrem Opernstudium hat sie sich schon immer mit Leidenschaft dem Kunstlied gewidmet. In zahlreichen erfolgreiche Liederabenden war und ist sie bis heute zu hören.

- Ab 2000 begann sowohl ihre freischaffende Tätigkeit als Konzert - und Liedsängerin, als auch 2007 ihre pädagogische Arbeit als Gesangslehrerin an der Städtischen Musikschule Ludwigshafen und Mannheim.